

夢・いっぱい

第9号

令和6年1月9日



2023年度の経営方針

今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり
～ 開かれた学校において、「愛宕の子」として地域と共に育てる ～

新しい年を迎えて

校長 宮崎 純一

2024年(令和6年)がスタートしました。今年の干支は「甲辰(きのえたつ)」で「これまで努力してきたことが芽吹く時、実現する年」と言われています。まずは3学期に、子どもたちが頑張っていることやこれから頑張ろうとしていることが、一つでも多くの成果として現れ、次のステップにつながる力や自信となるよう、教職員一同、精一杯取り組んでまいりたいと思います。ご家庭や地域の皆様にも、引き続きご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。本年もどうぞよろしくをお願いいたします。

『川下しぐさ』

愛宕小学校では、『川下しぐさ』に取り組んでいます。これは、川下中学校区で取り組んでいるもので、みんなが気持ちよく生活するためにとても大切なことだと思います。愛宕小学校の校舎内にも掲示してありますが、3学期の始業式で児童に改めて話しました。児童と一緒に心がけてみませんか。目立たないことですが、一人一人が心がけることで相手や周りの人への思いや優しさが伝わり、温かい雰囲気が生まれてくるのではないのでしょうか。

◆先手必笑(せんて ひっしょう)

挨拶をしましょう。挨拶をされたら挨拶を返すことは大切なことです。できれば相手より先に挨拶の言葉が言えるといいですね。自分から先に挨拶が言える子がとても多いのが、愛宕小学校のよいところの一つです。

◆感謝満面(かんしゃ まんめん)

感謝の気持ちを伝えましょう。たくさんの「ありがとう」を笑顔で明るく言えるといいですね。

◆時泥棒(とき どろぼう)

時間を守りましょう。時間を守らずに人を待たせると、相手の時間を盗むことになります。学校生活の中ではチャイムが鳴りますが、自分で時計を見て意識できるといいですね。

◆語先後礼(ごせん ごれい)

挨拶の時に、挨拶の言葉と礼の動作を同時にするのではなく、言葉を先に言い、礼を後にすることで、相手を見て言葉を丁寧に言うことができます。学校生活では、授業の始まりや終わりの号令等で実践しています。

『あたごとんど焼き』

～新しい年の幸せを願って～

日時: 令和6年1月14日(日) 受付8:30～ ※お昼頃には終わる予定

場所: 愛宕小学校グラウンド

主催: 愛宕地区子ども会育成連合会、愛宕地区青少年育成推進委員会